
�住民合意なし 民意無視
6/23、24日付の神奈川新聞は、市民の
66％が反対、7割以上がコロナ禍のもとで
の推進にノーと報道しています。市民は一
度も是非を問われていません。住民合意も
なく、民意無視
で強引に進める
ことは住民自治
の否定です。

IR問題の
スペシャリスト

IRカジノに
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IR カジノの今後の見通し、国、市議
会の論戦の様子など紹介。当日、市
民の方からご意見やご質問も受け付
けます。ドシドシ送ってください。
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裏面のアンケートにご協力ください

ビジネスとして 
成長性なし
閉鎖空間に24時間、
多数の客を詰め込む典型的な「3密」の
カジノに、いままで通り客を呼び込め
る見通しはありません。過剰な賭博で
異常な高収益をあげるというカジノス
タイルはもはや成り立ちません。

機関投資家も 
厳しい見方
三井住友トラスト基礎
研究所のレポートで
は、コロナの日本版IR
の影響と今後の方向性について、収益を
減らした事業計画の再検証や計画内容の
再構築を検討する必要があるとし、投資
先として現状ではふさわしくないと評価
しています。

失敗が必至
IRは、国際会議場や展
示場、ホテルや劇場な
ど併設する巨大施設に
多くの客を集め、カジノに誘導し、カジノ
の高収益をエンジンに回していくビジネス
モデル。中核のカジノの高収益が望めなく
なったいま、失敗が必至な事業です。
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行き詰まるIRカジノ
世界のIRカジノは、コロナ禍で真っ先に閉鎖され、メルコや
ウインリゾーツなどIR事業者は軒並みゼロ収益で赤字。日本・
横浜へ1兆円規模の投資を表明していたサンズですら資金調達
のめどがたたず撤退。IR型カジノの行き詰まりは明らかです。

キッパリ“断念”が責任ある決断
林文子市長は、IRは国家的プロジェクトだからスケジュール通
りに進めると強気です。コロナ後の社会を見据え、行き詰まり
があきらかな事業はキッパリ断念することが責任ある決断です。
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神奈川新聞（6/23）より
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会場には入れません。インターネットでご覧ください。

YouTube にアクセスし
「JCPヨコハマ」で検索
してください。または
右の QR コードを読み
込んでください。

YouTubeでみるには
日本共産党横浜市議団

チャンネル

JCPヨコハマ

ありません
未来は

党市議団のHPでも見れます



新型コロナウイルス対策・IRカジノに関する市民アンケートにお答えください
みなさまのご意見・ご要望をお聞かせください。この用紙にご記入の上 fax またはメールで送ってください。

045-641-7100 日本共産党横浜市議団 個人情報は厳守します
またはメール▶pc@jcp-yokohama.com

●   該当するところに〇を付けてください

●   以下の質問について自由に記入してください

年 代 10 代　・　20 代　・　30 代　・　40 代　・　50 代　・　60 代　・　70 代　・　80 代以上

1）   新型コロナウイルス感染について、暮らしや健康、子育て、仕事の影響、雇用などの不安や困りごと、ご希望はありますか ?（行政に改善を働きかけます）

2）   横浜市は、コロナ禍を受けても、IR カジノ誘致のスケジュールを変えようとしていません。どう思われますか。

お住い  鶴見区  ・  神奈川区  ・  西区  ・  中区  ・  南区  ・  港南区  ・  保土ヶ谷区  ・  旭区  ・  磯子区 
金沢区  ・  港北区  ・  緑区  ・  青葉区  ・  都筑区  ・  戸塚区  ・  栄区  ・  泉区  ・  瀬谷区  ・  市外

ご協力ありがとうございました。よろしかったら下記ご記入ください
要望・ご意見の内容によっては、お近くの日本共産党事務所よりご連絡し、詳細の調査・聞き取りのお願いさせていただくこともあります。よろしくお願いします。

お名前 ご住所 ご連絡先

100億円超
市独自の
コロナ対策に使えます

を

コロナ対策補正予算は第一次、第二次合わせても、横浜市独自の財政出
動は約 23 億円どまり。カジノ誘致、新劇場建設、テーマパーク誘致の
旧上瀬谷通信施設の再開発、クルーズ船寄港促進など不要不急の大型開
発を中止すればコロナ対策向けの財源は更に捻出できます。
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10万円給付金の
街頭相談会を開催

新市役所前で市民とともにアピール
前年同月より1億円を超える赤字に
なっている病院も。コロナ最前線の
医療従事者が賞与、給料カットに。
公共の財産である地域医療を守る
ために財政支援が急務です。

医療・介護に
財政支援を

コロ
ナ第二波備え

国の支援メニューだけでは、小規模
事業者の経営難は打開できません。
川崎市のように減収率や期間など
を限定しない市独自の支援制度を
つくるべきです。

中小企業への
直接支援
強化を

市内
経済を守るため

学校の「3密」を避けるための少人
数授業の実施、教員の負担によら
ない消毒作業の徹底と支援。深刻
な学力格差と不登校生徒への対応
をするために抜本的な教職員増を。

学びの保障と
感染予防の
徹底を

コロナ禍のなか、2021年4月から
水道料金の値上げ計画が進もうと
しています。他都市では基本料金
の減免を行い市民生活を支えてい
ます。この時期に値上げ計画を推し
進めることは論外です。

水道料金
値上げ計画は
撤回を
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日本共産党横浜市議団第2回定例会で提案


